

新年のご挨拶

「市民の命を守る政策」

新年明けましておめでとうございます。

輝かしい2022年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。市原市内の感染拡大は、ピーク時より大幅に減少したものの、新たにオミクロン株の拡大が懸念される中で、新しい年を迎えることになりました。昨年に引き続き、感染予防対策に追われる一年になりますが、皆様には、ご自身とご家族、そして周囲の人を守り、健やかな日々を過ごして頂きたく思います。

さて、今年の目標はドクターカーの具現化です。2年間、激しい議論を重ね、昨年、小出市長に対し、ようやくドクターカー運用に関する要望書を提出する事に至りました。その結果、今年実証検証が行われ、実用に向けたさらに深い議論がされる事になります。市民の命を救うドクターカーシステム開始まで秒読みです。

また、新たに、市内超高齢化に伴う医療機関にいけない方々のために、看護師や救急救命士を活用したオンライン診療と無料病院送迎サービスの確立を目指し研究を進めています。市民の皆様を災害から守り、そして、事故や急病から命を守る政策を実現していく事が私の使命です。

本年も地域の皆様の声を必ず議会に届けます。いつでもご連絡下さい。私は今日動きます!

市原市議会議員 ますも誠二



ひまつぶし
ますも誠二 月刊広報誌
Vol.78

新年特別号



市原市議会議員
ますも誠二

新後援会長挨拶



増茂君との出逢いは、彼が救急救命士の養成学校の責任者をしていた頃に遡ります。

当時、市原市内になかった救命救急センターを整備するための発言権を得ようと平成27年に市議に立候補しました。

当選後、彼は直ちに市長をはじめ、担当部局とともに先進地への視察に行き、その後、見事に救命救急センターを整備する事に至りました。

市議2期目には、さらに市民の救命率を上げるために、ドクターカーシステムの運用を目標に掲げ、実証実験まで漕ぎ着けました。

増茂市議には専門的見地からどんどん発言をしてもらい、多くの市民が救われるまちづくりをしましょう。

ますも誠二後援会 会長

帝京大学ちば総合医療センター 救命救急センター特任教授 森脇龍太郎

新年の体に良い食材ネタは
ネギです！
このネギですが、「インフルエンザ予防に効果あり」という事は既に明らかにされています。
そこで、新型コロナウイルスにも効能があるのか研究が進められていますが、残念ながら、現段階では明らかになってしまいません。
しかし、人体に対するネギの効能は王様レベルです。古代エジプトや中国では完全なる薬として使用されていたそうです。
ネギの白い部分には「硫化アリル」というものが含まれています。これは、体内的酵素によって分解され、強力な殺菌効果のあるアリシンに変わります。
しかし今回ご紹介するのは、ネギの白の部分ではなく、むしろ青い部分！
みなさん、長ネギの青い部分にヌルヌルの液体が入ってるの見た事ありますよね？
あの液体は「ヌル」と呼ばれ、最近の研究では、感染症に効く3つの効果が分かつてきましたのです。
しかも、熱しても凍らせても効果は失われないというのだから驚きです！
そのネギのヌルに含まれる効果は驚異で、ケタ外れの免疫力を提供してくれます。
ウイルスや細菌をやっつけるIgAの働きが通常の2倍！
体内の殺菌と組織の掃除をするマクロファージの働きが5倍！
体内を常にパトロールして、悪

このネギですが、「インフルエンザ予防に効果あり」という事は既に明らかにされています。
そこで、新型コロナウイルスにも効能があるのか研究が進められていますが、残念ながら、現段階では明らかになってしまいません。
しかし、人体に対するネギの効能は王様レベルです。古代エジプトや中国では完全なる薬として使用されていたそうです。
ネギの白い部分には「硫化アリル」というものが含まれています。これは、体内的酵素によって分解され、強力な殺菌効果のあるアリシンに変わります。
しかし今回ご紹介するのは、ネギの白の部分ではなく、むしろ青い部分！
みなさん、長ネギの青い部分にヌルヌルの液体が入ってるの見た事ありますよね？
あの液体は「ヌル」と呼ばれ、最近の研究では、感染症に効く3つの効果が分かつてきましたのです。
しかも、熱しても凍らせても効果は失われないというのだから驚きです！
そのネギのヌルに含まれる効果は驚異で、ケタ外れの免疫力を提供してくれます。
ウイルスや細菌をやっつけるIgAの働きが通常の2倍！
体内の殺菌と組織の掃除をするマクロファージの働きが5倍！
体内を常にパトロールして、悪



これが青ネギの
内側に潜むヌルです！
皆さん捨てて
ないですか？

者を見つけたら即攻撃するNK細胞の働きが4倍！
これらの3つの物質をパワーアップさせるのが、青ネギに含まれる「ヌル」なんです。
「ヌル」と呼ばれる液体は、とにかく青い部分に多いため、白ネギよりも青ネギを選んだほうが良いです。ただ、青いといつても細ねぎ（小ネギ）ではダメなようです。太い青々したネギこそが「ン」一ヶに負けない免疫力を生むのです！
2022年は良いものをたくさん食べて、健康で笑顔の1年にしたいものですね！

×
×
**ネギの強烈な効能、
コロナにも効くか！？**



私のLINEのQRコードです。
市原の課題、ご意見をお聞かせ下さい。
今日動きます！
携帯電話(080-1213-7679)

市政に対するご意見・ご要望を
お聞かせください！
E-mail: office_masumo@yahoo.co.jp

月刊ひまつぶしがメールで毎月届きます！
電子版ご希望の方はoffice_masumo@yahoo.co.jpまで、
電子版希望とだけお書き添え下さい。その他個人情報等は必要ありません。
尚、メールアドレスは厳重に管理し月刊誌の送信以外、一切致しません。



